



# 北東部地域の生活道路の改善要望 34項目市に提出

日本共産党曾谷・大園にベンチを増設、県道に歩道の電柱移設、側溝の蓋をなど、12項目です。

## 「文書で3月に回答する」と約束

当日は、道路交通部横地次長、加科安全道路課長が対応。党支部のみなさんが要望箇所の現地写真や、地図を示し説明。金子市議も同席し、後日の回答を求めました。市は今後現地を確認し、3月議会終了後、文書で回答すると約束しました。

### 《主要要望内容》

【宮久保・下貝塚】  
 宮久保台広場に手洗い場の設置、西ノ下公



市役所ら階ロビーで市（左側）に説明する支部のみなさん

道路のデコボコの改修要望（下貝塚2丁目）



園にベンチを増設、県道の歩道の電柱移設、側溝の蓋をなど、12項目です。



樹木の剪定を要望（曾谷市宮住宅）

【曾谷・稲越町】  
 市営住宅の樹木の剪定、カーブミラーの設置、水害対策など、16項目を要望しました。



常に道路がぬかるみ、冬凍結（武蔵野線高架下）

【大柏地域】  
 都市計画道路3・4、18号道路、大柏川橋管理道路に入る車の規制、万葉植物園の階段に防犯灯増設、柏井町の防犯灯設置、南大野地域の水路蓋掛け歩道の段差改善など、5項目。



「防犯灯をもっと増設してほしい」と要望があった万葉植物園の階段



**金子貞作議員**

市議会議員の役割は、行政を市民の立場からチェックすること、また、住民の声を行政に届けることです。私は現場第一主義で活動しています。困りごとや要望をお寄せください。

## ご存知ですか 緊急入院の「差額ベッド料」



左記の記事は、浦安市の住民が「差額ベッド料」を払わずに済んだ、赤旗日曜版の特集記事です。

### 個室料金は患者が希望した場合のみ

市川市民からも市内の病院で「緊急入院で医師が個室を勧め、1日2万円の個室料を請求された」との相談がありました。特別室に入院せざるを得ないと医師が判断する場合は患者の方に差額ベッド代を請求することはできませんとの厚生労働省の通知があります。そのことを病院も知らない場合があります。請求できる場合は、患者が個室を希望した場合のみです。

# 再選挙で必ず村越さん勝利を！



握手をする右から村越ひろたみ市長候補、岡田幸子県議、金子貞作市議。「新春語る会」で挨拶する村越さん。(下の写真)

金子事務所で「新春語る会」が1月28日、開催されました。



「再選挙で必ず村越さん勝利を！」会場いっぱい45人が参加。村越さんは公民館など施設使用料を引き下げることや、保育園、特養ホームを増設して待機者をなくしていくことなどを語り、再選挙では今まで以上に頑張る決意を述べました。

そのあと参加者から、市は1月29日、市長選の全投票の再点検を行った。得票順に変化がなく、再度の異議申し立てがなければ再選挙は4月実施です。

村越さんへの要望として「車の免許を返納した人に、交通機関を安く利用できないか」「駅前にバイクの駐車を造ってほしい」「武蔵野線の新駅設置をどう考える」などが出され、村越さんは自身の考えを丁寧に説明しました。

**LOVE9条**  
あなたも  
**3千万人**  
署名を！！  
ストップ！  
安倍改憲



## 千葉県の共産党議員研修会に参加

1月17日、18日の2日間、九十九里で全県地方議員研修会が開催。岡田県議、党市議団も全員参加しました。

今回は2月予算議会に向けて、国の予算関連などの学習、教育問題の学習など行いました。また、松戸市の市

政分析などの報告もあり、各議員同志の交流会も行われました。終了後、高校統廃合の問題で関係自治体議員が集まり、対応を協議。県教育委員会から行徳高校校定時制を廃止し、船橋高校校定時制に統合する案が出されています。

## 無料法律相談会

【相談日】  
2月13日(火) 井出達希  
3月13日(火) 守川幸男  
午後2時から5時

【場所】  
仮本庁舎です。相談を受けたい方は事前の予約が必要です。党市議か市役所(電話334-1111)共産党控室へ連絡ください。  
※生活相談は、毎日受け付けています。党市議に気軽に相談してください。



国会交渉の内容を報告する日本共産党斎藤和子前衆院議員

**ギャンブル券売りに反対する市民集会**

JR本八幡駅南口駅前に公営のギャンブル券売り場の計画があり2月3日、第2回の市民集会を「反対する会」が開催。これまでの運動の経過報告、行動提起がありました。参加者から「子どもの環境に悪い、絶対反対」「どうしたら止められるの」などの意見も…。

会では、計画の内容を市民に知らせることを、署名を集め運動を盛り上げていくことを確認しました。村越市長候補、斎藤和子前衆議院議員も会の激励にかけつけました。



▼1月は各地域の新年会に伺い挨拶をする機会がありました。2月議会は2月13日告示、3月中旬までの予定。しかし大事な予算を決めるのに市長不在のため新規事業は組めないなど、市民生活に大きな影響が出ます。4月に選挙が行われれば、市長の公約は6月議会で反映される予定です。

## 編集後記

お気軽に  
相談を

仕事の  
くらしの  
悩み

メール: [kyousankaneko@yahoo.co.jp](mailto:kyousankaneko@yahoo.co.jp)

連絡先 金子貞作 337-6184 (夜間)